

# Nadal también renuncia a Wimbledon

## TENIS

**El jugador balear, que abandonó Roland Garros por una lesión en la muñeca, reconoce que necesita «tiempo para sanar»**

### DE DANIEL CABORNERO

**MADRID.** El tenis español muestra dos caras en los últimos meses, en los que se vivió el auge de Garbiñe Muguruza por el circuito femenino y gracias, sobre todo, a su título de Roland Garros tras ganar a la estadounidense Serena Williams en la final; mientras que en el otro lado de esa balanza han aparecido las dudas de Rafa Nadal, cuya reciente lesión de muñeca ha propiciado su renuncia a participar en Wimbledon.

Así que esta inminente cita de Londres, tercer 'Grand Slam' de la temporada, se disputará sin Nadal entre el 27 de junio y el 10 de julio sobre la hierba del All England. Será el segundo 'grande' que se le amargue al jugador manacorense de forma consecutiva

por esta dolencia, tras verse obligado a abandonar el último Roland Garros.

«Hola a todos. Quería anunciaros que, tras consultar con mi médico y vistos los resultados de la pasada revisión, no podré participar ahora en Wimbledon. Es una decisión triste pero la lesión sufrida en mi muñeca en Roland Garros necesita tiempo para sanar. Tampoco podré participar en el evento previo The Boodles en Stoke Park donde ya participé en anteriores ocasiones. Gracias a todos por el apoyo, sobre todo a mis fans que siempre me envían notas de cariño», escribió Nadal en una popular red social.

«Tengo la vaina del tendón inflamada. Si se me rompe son meses fuera de la competición y como lo tengo actualmente son unas cuantas semanas con la muñeca inmovilizada. He hecho todo lo posible, al límite de mis posibilidades», comentó Nadal, entre París y Queen's. Las sospechas crecen sobre si llegará para ejercer de abanderado del equipo español durante una ceremonia inaugural de los juegos de Río, prevista para el 5 de agosto. Pero los precedentes no juegan en favor de Nadal, quien en 2012 tampoco acudió a Londres por otra lesión.

## POLIDEPORTIVO



Luci Pascua controla el balón en el partido de ayer en Oviedo. P. PIÑA

### Victoria de España en la antesala del Preolímpico

#### BALONCESTO

La selección española de baloncesto femenino ganó ayer en Oviedo a la de Nueva Zelanda (80-60) en el último partido de preparación para el Preolímpico, tras imponerse cómodamente a Nueva Ze-

landa liderada por Alba Torrens, con 24 puntos y una sobria defensa. España se sobrepuso a la ventaja inicial neozelandesa gracias al trío formado por Alba Torrens (10 puntos), Anna Cruz y Luci Pascua, acertadas en ataque. España, a cinco minutos del final, se despegó en el marcador y superó la barrera de los 20 puntos (72-51) con una canasta de Anna Cruz, lo que dejó decidido el duelo.

### El Real Madrid, a la final de la Liga ACB tras vencer en Valencia

El Madrid se clasificó para la final de la Liga ACB tras vencer anoche en La Fonteta al Valencia Basket, por 80-82. El conjunto merengue sufrió hasta el final en un partido muy intenso en los dos últimos cuartos. El Madrid se enfrentará ahora al vencedor de la serie entre Laboral Kutxa y Barcelona. El equipo vasco forzó el cuarto partido anteayer.

### José Castro, mejor técnico de la temporada

#### VOLEIBOL

José Castro (Grupo Covadonga) fue elegido mejor técnico de la temporada y será distinguido esta tarde en la gala del voleibol asturiano, que se celebrará desde las siete, en el Politécnico. Irene López y Barri serán premiados como mejores jugadores sénior, el Grupo Covadonga como club más destacado y José Miguel Pérez recibirá el premio a la trayectoria.



**ENCUÉTRANOS**  
[www.comprasturias.es](http://www.comprasturias.es)

Busca entre más de 17.500 empresas...



Para cualquier consulta:  
[info@comprasturias.es](mailto:info@comprasturias.es)

**EL COMERCIO**  
grupo multimedia